

Datum:

Direktanschluss EZV-EchtZeitVerbindung für Ihre Immobilie

die EZV baut in unserer Stadt ein modernes Glasfasernetz aus.

Um die neuen Glasfaserprodukte als Mieter nutzen zu können, wird die Zustimmung des Eigentümers benötigt.

Für Sie bringt das Glasfasernetz viele Vorteile, insbesondere die Aufwertung der Immobilie und die damit verbundene Attraktivitätssteigerung für neue Mieter.

Da derzeit Tiefbaumaßnahmen durchgeführt werden, haben Sie eine einmalige Chance, die Einrichtung für einen Glasfaserdirektanschluss hin zu Ihrer Immobilie kostengünstig legen zu lassen. Mit diesem Übertragungsmedium, sind sie für das digitale HighSpeed-Zeitalter gewappnet.

Auf www.ezv-energie.de → EchtZeitVerbindung können Sie sich über alles genau informieren. Für weitere Fragen steht Ihnen Herr Mario Kraus 09372 9455-43 (Mail: mario.kraus@ezv-energie.de) gerne jederzeit zur Verfügung.

Vielen Dank schon jetzt für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen